



LA TROMPETTE

Google emploie 165 anciens agents du renseignement à des postes de haut niveau

- Andrew Miiller
- [04/01/2023](#)

Les « Dossiers Twitter » révèlent une alliance impie entre Twitter et le gouvernement fédéral visant à censurer les discours conservateurs. Pourtant, Twitter est loin d'être la seule entreprise technologique à être de connivence avec « l'État profond ». Lors d'un témoignage devant les procureurs généraux républicains le 29 novembre 2022, Elvis Chan, agent du Bureau fédéral d'enquête, a révélé que son agence avait intensifié ses relations avec Facebook, Google et Twitter à l'approche de l'élection de 2020. Et l'enquêteur *open-source* [@NameRedacted247](#) a découvert que Google emploie actuellement au moins 165 personnes, à des postes de haut rang, issues de la communauté du renseignement. En particulier, cette recherche sur la masse salariale de Google a trouvé 27 agents de l'Agence centrale du renseignement, 52 agents du FBI, 30 agents de l'Agence de sécurité nationale, 50 agents du département de la Sécurité intérieure, et 6 agents du Bureau du directeur du renseignement national.

Porte tournante : Pendant son mandat, Barack Obama était connu comme le « président de la *Silicon Valley* ». Les grandes entreprises technologiques comme Amazon, Apple, Facebook, Microsoft et Google entretenaient des relations étonnamment étroites avec son administration. Les données de la *Campaign on Accountability* [Campagne pour la responsabilisation] montrent que des représentants de Google ont assisté à des réunions de la Maison Blanche plus d'une fois par semaine pendant la présidence d'Obama. Près de 250 personnes ont quitté l'administration Obama pour travailler pour Google ou vice versa pendant cette période. Parmi les espions travaillant pour Google figurent l'ancien agent de la CIA Nick Rossman, qui occupe actuellement le poste de responsable de la confiance et de la sécurité chez Google, et Jacqueline Lopour, une autre ancienne agente de la CIA au service de la confiance et de la sécurité de Google.

La prophétie dit : Avant même qu'Elon Musk ne prenne le contrôle de Twitter et ne commence à exposer la corruption de la *Big Tech*, le *Project Veritas* a filmé en caméra cachée neuf employés de Twitter admettant que les algorithmes de Twitter cachent délibérément les tweets s'ils contiennent des mots comme « Dieu » ou « Amérique ». Le danger posé par ce type de censure va au-delà d'une tentative de saper un certain président ou parti. Il s'agit d'une attaque à la fois contre Dieu et contre l'Amérique. La prophétie biblique a beaucoup à dire sur cette attaque. Le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, explique dans *L'Amérique sous attaque* qu'il y a une figure politique qui vient dans l'esprit d'Antiochos pour « jeter la vérité par terre » aux États-Unis (Daniel 8 : 12). En tant que président américain le plus hostile à la Bible de l'histoire, et véritable chef des agences de renseignement qui infectent la Silicon Valley, Barack Obama remplit ce rôle.

En savoir plus : Lisez « [TwitterGate : Barack Obama contrôle la Silicon Valley](#) ».